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１ 女性の活躍について 

(1) 女性の活用は、働き手不足対策としてはもちろんのこと女性の

能力の活用が業務の向上等にもつながるため、重要な取り組みと

思うが、本県における官民の女性の活用・登用の状況を聞く。 

(2) 女性が活躍できる社会に対する所見を聞く。 

 

２ 防災対策について 

(1) 女性消防団員の充実強化を図るべきと思うが、どのように取り

組んでいくのか。 

(2) 育成した防災士に、どのような役割を期待しているのか。また、

更なる意欲を引き出すため、どのように取り組んでいくのか。 

 

３ 雪害対策について 

(1) 夏頃に最終的な道路除雪連携会議を開催するとのことだが、現

在、どのような課題が挙げられているのか。 

(2) 県市が連携して県の排雪場や空き地を利用させるなど、今後は

県民・市民目線での対応を検討してほしいと思うが、所見を聞く。 

(3) 県市ともにパトロールを強化し、十分な道路除雪が行われてい

るかを確認のうえ、委託業者に適切な指示を行う必要があると考

えるがどうか。 

 

４ 地域防犯について 

(1) 県教委として、各市町の教育委員会に対して不審者情報を地域

と共有する取り組みを強化するよう働きかけてはどうか。 

(2) 警察として、不審者情報を積極的に地域の小学校と共有すると

ともに、地域との連携を強化してはどうか。 

 

５ バリアフリー社会の推進について 

自立支援型住宅リフォーム推進事業の対象が身体障害者に限定 

されているが、対象を障害のある方としてはどうか。 
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６ 健康経営について 

(1) 健康経営には、どのような効果があると考えているのか。 

(2) 健康経営は企業にとっても有益ではあるが、人手不足に悩む企

業に対して、どのように理解を進めていくのか。 

(3) 健康経営の実践に取り組もうとする企業に対する支援も必要と

考えるが、所見を聞く。 

 

７ いしかわジュニアアートステージ２０１８について 

(1) どのような子ども達を対象に、どのような内容を考えているの

か。 

(2) 本県の本物の文化を伝えていくには、より多くの子ども達が文

化と触れ合い興味を持つことが大切と思うが、この事業にどのよ

うな効果を期待するのか。 

(3) この事業を行うことによって、どのように担い手の育成につな

げていくのか。 

(4) 単なる発表会ではなく文化活動の更なる活性化につなげるため

には、多くの県民に観覧してもらうことが重要だが、どのように

集客を図るのか。 

(5) 出演する子ども達に、風と緑の楽都音楽祭で共演する機会を検

討してはどうか。 

 

８ 県産材の利用促進について 

   いしかわの木が見えるたてもの推進事業では県産材の利用が顕

著な工務店等に対する表彰制度があるが、更なる県産材利用の促

進に向けて、県産材の利用に積極的に取り組む事業者への更なる

支援を検討してはどうか。 
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